

SureFast® PREP DNA/RNA Virus (F1051)

Gültig ab Lot | valid from lot: **24015**

Produktinformation | manual: **ab/from Version January 2025**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit und der zugehörigen Produktinformation hat sich im Zuge der Produktpflege folgende Änderung ergeben:

1. Der Binding Buffer (Code B) muss durch Zugabe von Isopropanol aufgefüllt werden.

Diese Änderung hat keinen Einfluss auf die Performance des SureFast® PREP DNA/RNA Virus.

Important note

In the present kit and according manual a change has been made in context with a product workover:

1. The Binding Buffer (Code B) must be filled up by the user with isopropanol.

The change has no influence on the performance of the SureFast® PREP DNA/RNA Virus.

PREP DNA/RNA Virus (F1051)

Gültig ab Lot | valid from lot: **24015**

Produktinformation | manual: **ab/from Version January 2025**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit und der zugehörigen Produktinformation hat sich im Zuge der Produktpflege folgende Änderung ergeben:

1. Der Binding Buffer (Code B) muss durch Zugabe von Isopropanol aufgefüllt werden.

Diese Änderung hat keinen Einfluss auf die Performance des SureFast® PREP DNA/RNA Virus.

Important note

In the present kit and according manual a change has been made in context with a product workover:

1. The Binding Buffer (Code B) must be filled up by the user with isopropanol.

The change has no influence on the performance of the SureFast® PREP DNA/RNA Virus.